

**IMPLEMENTASI METODE PEMBELAJARAN *TEAM QUIZ*
DALAM MENINGKATKAN PARTISIPASI BELAJAR
PESERTA DIDIK PADA MATA PELAJARAN
PENDIDIKAN KEWARGANEGARAAN (PKN) KELAS IV
DI MI MIFTAHUL HIDAYAH JINGGOTAN KEMBANG
JEPARA TAHUN PELAJARAN 2020/2021**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana (SI)
Dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah
(PGMI)**

**Oleh:
Nailal Hana
NIM 1610310140**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU MADRASAH
IBTIDAIYYAH
TAHUN 2020**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322
 Telp. (0291) Faks 441613

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama	: Nailal Hana
NIM	: 1610310140
Fakultas	: Tarbiyah
Program Studi	: Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah
Judul	: “Implementasi Metode Pembelajaran <i>Team Quiz</i> dalam Meningkatkan Partisipasi Belajar Peserta Didik Pada Mata Pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan (PKn) Kelas IV di MI Miftahul Hidayah Jinggotan Kembang Jepara Tahun Ajaran 2020/2021”

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 02 Oktober 2020 sampai dengan 20 Januari 2021 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 20 Januari 2021
 Dosen Pembimbing

Taranindya Zulhi Amalia, M. Pd.
NIP. 198309192009122004



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
 Telp (0291)432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Nailal Hana / NIM 1610310140
 Fakultas/Prodi : Tarbiyah / Prodi PGMI
 Judul : **“Implementasi Metode Pembelajaran Team Quiz Dalam Meningkatkan Partisipasi Belajar Peserta Didik Pada Mata Pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan (PKn) Kelas IV Di MI Miftahul Hidayah Jinggotan Kembang Jepara Tahun Pelajaran 2020/2021”**

telah diujikan pada 07 April 2021 dan dinyatakan lulus dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Agus Retnanto, M.Pd.</u> NIP. 196408131986011001 Ketua / Penguji I	13-04-2021	
<u>Retno Susilowati, M.Pd.</u> NIP. 197608112007102001 Penguji II	13-04-2021	
<u>Partono, M.Pd.I</u> NIP. 198801292019031007 Sekretaris / Penguji III	16-04-2021	
<u>Taranindya Zulhi Amalia, M.Pd.</u> NIP. 198309192009122004 Dosen Pembimbing	16-04-2021	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd</u> NIP. 196103101989031003 Dekan	16-04-2021	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Nailal Hana NIM 1610310140** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penelitian skripsi ini.

Saya bersedia menerima saksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 20 Januari 2021

Yang Menyatakan



NAILAL HANA

NIM. 1610310140

MOTTO

“Semakin banyak ilmu semakin lapang hidup.”

“Semakin kurang ilmu semakin sempit hidup.”

-(Buya Hamka)-



PERSEMBAHAN

Puji syukur kupakanatkan kepada Allah SWT, Dzat Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang yang telah menghadirkan orang-orang baik di sekeliling saya. Untaian kata tidak akan mampu melukiskan kebahagiaan atas segala rahmat, berkah, serta karunia-Mu sehingga tersusun sebuah karya yang sederhana ini. dengan segala kerendahan hati karya ini kupersembahkan kepada:

1. Terima kasihku kepada orang teristimewa dalam hidupku yaitu orang tuaku Bapak Eko Sugondo dan Ibu Azizah, yang tak pernah lelah untuk mendo'akan, memberikan motivasi dan perhatian, mendidik dan membesarkan dengan penuh kasih sayangnya, serta yang selalu memberikan semangat, dukungan dan nasihat kepadaku baik berupa moral, materil, dan spiritual dalam setiap langkahku sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar.
2. Tidak lupa Mas Choirul Afif, yang selalu menjadi sosok yang istimewa dalam hidupku, yang selalu menemaniku dalam suka maupun duka disetiap langkahku, yang selalu menjadi tempat berkeluh kesah, yang selalu berusaha memberikan kebahagiaan disetiap hariku, selalu memberikan semangat dan nasihat kepadaku, yang selalu memberikan dukungan baik, serta tak pernah henti-hentinya mendo'akan yang terbaik untukku.
3. Adikku tersayang M. Syahrul Hidayat yang selalu menyelingi hari-hariku dengan keceriaan dan canda tawa walaupun kadang menjengkelkan, serta tetap selalu menjadi pelengkap dalam hidupku dalam suka dan duka.
4. Keluargaku tercinta yang tak dapat kusebutkan satu persatu, termasuk keluarga dari calon suami saya yang telah memberikan semangat, nasihat dan dukungan kepadaku, serta yang telah mendo'akan ku dengan ikhlas sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan lancar.
5. Sahabatku tersayang *Kore-Kore* yang sudah seperti saudara sendiri (Nanik, Amalia, Ninda, Fitria, Iwed), yang selalu menemani dalam suka dan duka mulai dari awal perkuliahan hingga sampai detik ini, yang selalu memberikan semangat dan motivasi satu sama lain untuk

bisa menyelesaikan skripsi, yang selalu mendo'akan yang terbaik untuk kita, yang telah mengajarkan arti sebuah kebersamaan, segalanya menjadi indah dan berarti dengan adanya kasih sayang persahabatan dan yang telah menjadi tim hore-hore dalam menyelesaikan skripsi ini.

6. Teman-teman keluarga besar PGMI-D angkatan 2016, dan teman-teman KKN-IK 2019 MI NU Islahussalafiyah Getassrabi Gebog Kudus (Depi, Fidhoh, Amalia, Rina, Ima, April) dan juga teman kos (Yusron dan Laylati) yang telah berjuang bersama. Semangat buat tugas akhirnya temanku, semoga kita bisa sukses bersama dengan kemampuan dan impian kita masing-masing.
7. Semua pihak yang telah mendukung dan membantu mulai dari awal pelaksanaan hingga terselesainya skripsi ini yang tidak dapat kusebutkan satu persatu.

Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya. Semoga Allah selalu melimpahkan keberkahan, kesehatan, keselamatan, dan kebahagiaan kepada kita semua. Amiin ya Rabbal 'Alamin. Kalian semua sangat berarti bagiku, karenanya kupersembahkan karya sederhana yang penuh perjuangan ini untuk segala ketulusan kalian semua.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S/s	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S/s	ض	D/d	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	هـ	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/a	ء akhir	A'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'a'	ء awal	A/a	بِيِ	Bī
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	abb	فَلَكَيِّ	falakīy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	عَالَمِيِّ	'ālamīy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	عَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qadā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM

Assalamu'alaikum Wr . Wb.

Dengan menyebut nama Allah Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, segala puji syukur kami panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik, hidayah, serta inayah-Nya kepada kita hingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul **“Implementasi Metode Pembelajaran *Team Quiz* Dalam Meningkatkan Partisipasi Belajar Peserta Didik Pada Mata Pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan (PKn) Kelas IV di MI Miftahul Hidayah Jinggotan Kembang Jepara Tahun Pelajaran 2020/2021”**. Sholawat serta salam selalu tercurahkan kepada junjungan kita nabi Agung Muhammad SAW yang menjadi uswah khasanah bagi seluruh umat. Semoga kita mendapatkan syafaatnya di hari akhir. Aamiin.

Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Dalam penyusunan skripsi ini hingga akhir, peneliti mendapatkan banyak bimbingan dan saran dari berbagai pihak. Untuk itu peneliti perlu menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Dr. H. Mudakir, M.Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat peneliti selesaikan.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan tentang penulisan skripsi.
3. Ibu Retno Susilowati, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
4. Taranindya Zulhi Amalia, M.Pd., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan pengarahan dan bimbingan yang berkualitas dengan kedalaman ilmu yang beliau miliki dalam penyusunan skripsi ini.
5. Anisa Listiani, M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus beserta segenap jajarannya yang telah memberikan ijin

dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.

6. Para Dosen dan Staf Pengajar di IAIN Kudus yang sudah membekali peneliti berbagai ilmu agama dan pengetahuan yang insyaAllah akan bermanfaat dalam kehidupan peneliti khususnya dan orang lain pada umumnya.
7. Bapak Ahmad Rif'an, S.Sos.I., S. Pd., M.Pd. kepala madrasah MI Miftahul Hidayah Jinggotan Kembang Jepara, Ibu Azizah, S. Pd.I beserta guru dan staf-staf lainnya di MI Miftahul Hidayah Jinggotan Kembang Jepara yang telah memberikan izin untuk saya sehingga saya dapat melakukan penelitian, serta selalu memberikan pengarahan dan do'a dalam menyelesaikan skripsi ini.
8. Guru-guruku yang telah memberikan ilmunya, dari yang saya tidak tahu apapun menjadi tahu, ilmu yang diberikan sangat berguna untuk kehidupanku, semoga Allah SWT membalas semua jasa beliau-beliau.
9. Semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi ini yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu. Peneliti mengucapkan terimakasih dan semoga kebaikan semua pihak yang telah memberikan bantuan mendapatkan balasan pahala dari Allah SWT.

Semoga amal baik beliau dan juga semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan mendapatkan balasan pahala yang berlipat ganda di sisi Allah SWT. Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya, namun peneliti berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti sendiri dan para pembaca pada umumnya.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb

Kudus, 20 Januari 2021
Peneliti,



NAILAL HANA
NIM. 1610310140